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为什么股票买进去要等一会－－为什么股票我买进去她就
跌下来。我卖出去它就涨上去？-股识吧

一、为什么股票我买进去她就跌下来。我卖出去它就涨上去？

俗话说：老股民怕涨，新股民怕跌，说的就是这个道理。
涨上去了，风险也就大了；
跌下来了，风险也就释放了。
涨是风险，跌是机会。
再从另外一个角度分析：你为什么会买这只股票呢？因为你看到它涨的不错，你也
想赚点。
那么不只是你看到了想到了做到了，绝大多数股民朋友们也看到了想到了做到了，
这个时候股票也就涨不动了，因为大家都坐进了轿子等人抬轿，谁来抬呢？庄家吗
？庄家可不是吃素的，不是解放军活雷锋，等大家都入瓮了，反手把股价打落套住
众散；
相反，卖出也是亦然如此。
因此，对上涨保持警惧和敬畏，对下跌保持欢呼和喜悦，是一个成熟股民所应体现
出来的一种风范。

二、股票，我买了股票，状态是已报。要等多久才可以成交啊？
为什么是已报啊

看你申请购买的股票价格与即时价差距；
看当天股票价格运行趋势；
如果价差大，偏离当日股票价格运行趋势，等待成交时间就长，甚至到当日停盘时
，也可能成交不上。
而且已报只限当日，第二天需要重新申请。
如果你看好了某只股票，尽量按卖一即时价申请，这样就可以及时成交。
----祝你股市好运！

三、为何股票经常下午2点半是分水岭
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一、买进最佳时间：开盘后15分钟与闭市前15分钟。
开盘前，主力经过研究国际国内最新经济信息和国外期货、股市的运行情况，将对
大势有一个综合判断，然后做出所运作股票的计划，若看好大势则借外力加速拉升
，若看坏大势则加速打压，若看平大势则放假休息，让股价自行波动，这样具体表
现在开盘价上就出现了高开、低开与平开，表现在第一笔成交量上就出现了放大、
缩小与持平。
主力准备拉升的股票一般开盘价高于上日收盘价，量比放大，如果符合这两个条件
的股票出现了消息面利好，那么，可在9点25分—9点30分期间挂单买进了。
上升的股票一般在开盘后快速上涨，然后在高位震荡，这种现象的本质是主力快速
拉高股价后，让跟风者在高位进货，抬高跟风者的成本有利于主力减轻拉高中的阻
力。
开盘后15分钟买进，最大的好处是当日买进当日就可能享受到赢利的快乐。
闭市前15分钟，经过近4小时的多空搏杀，该涨的涨了，该跌的跌了，如何收盘代
表了主力对次日的看法。
若主力看好次日行情，则尾盘拉升甚至涨停，目的是继续抬高跟风者的成本；
主力出货时也用尾盘拉升的方法，目的是尽量把价格控制在高位，尽量把货卖出在
较高的价格，如何辨别这两个目的需要日K线分析确定。
若主力看坏次日行情，则尾盘下跌甚至跌停，目的是快速减仓兑现赢利；
主力进货时也用尾盘下跌的方法，目的是尽量把价格控制在低位，尽量压低买进价
格，如何辨别这两个目的同样需要日K线分析确定。
闭市前15分钟买进，最大的好处是回避了当日的风险，不至于当日买进当日被套。
二、卖出最佳时间：开盘后15分钟与10点半后15分钟。
股票的上涨与下跌，主力一般是有预谋、有计划、有步骤的。
连续上涨的股票，如果开盘第一笔成交量异常放大，则预示主力要减仓了，这样就
必须在开盘后15分钟内利用分时图技术果断卖出了，错过了这个机会股价将逐波滑
落，后悔晚矣！ 10点半是出公告股票开盘的时间，有的股票因利好消息而高开高
走，同时也拉动同板块股票跟风上涨，但跟风上涨一般是间歇性的，冲高回落的概
率很高，大盘运行也一般在11点左右出现高点，10点45分左右一般是逢高卖出的机
会，而不能买进，多数此时买进股票的股友到下午收盘被套的可能性很大。
要使自己在每天能够确定最佳入市时间，必须了解股市每天的敏感时刻。
深沪股市每天早上9：30开市，11：30收市；
下午13：00开市，15：00收市。
其中最敏感的时间是在收市前10分钟，即14：50-15：00，因为这10分钟是买家和卖
家入市的最后机会，亦可视为“最真实的时刻”。

四、股市，为什么主力赚了钱不直接出货走人，还要等散户进来
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再走?

主力仓位非常大，不是说想走就能走的，必须有人接盘才能出货，而接手主力股票
的一般是两类：第一是继续看好股票的其他投资机构。
第二就是广大的散户了。
因此，当主力把股价拉高后，这是如果没有散户或投资机构接盘，主力是出不了货
的，散户由于仓位小，基本上随时都可以出货，而主力就不一样了，一般的主力出
货经历的时间比较长，而且是分批次出货。

五、买支股票等到它赚钱了再卖，就会稳赚了，为什么都说炒股
输呢，是不是网络有假，怎么分辩

很多原因了，比如你融资炒股，拖不了那么久。
还比如买入的价位太高，例如5000多点有些股票买入，可能这辈子都套在那。
最重要的还是心态吧，多数人是投机进来的，禁不起洗盘
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